

Ikrar Damai Antar Perguruan Silat se Kec Gampengrejo

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 11, 2023 - 16:59



Ikrar Damai Perguruan Silat se Kec Gampengrejo.

KEDIRI - Forkopimcam Gampengrejo melaksanakan kegiatan rapat kordinasi (Rakor) dan ikrar damai antar perguruan silat se Kecamatan Gampengrejo berlangsung di Pendopo Kec Gampengrejo Kabupaten Kediri, Rabu (11/1/2023) pukul 13.45 WIB s.d 15.00 WIB.



Hadir dalam kegiatan ini, Kapolsek Gampengrejo AKP Sunaryo, S.H. Danramil 04/Ngasem Kapten Inf Wiwied Wahyudi, Camat Gampengrejo Zaenuri, S.sos, M.M, Wakil Ketua Pagar Nusa Gus Jalal dan Sekjen PC Pagar Nusa Bashori.

Hadir juga Ketua PSHT ranting Kec. Gampengrejo Susanto beserta pelatih, Ketua PAC Pagar Nusa Kec.Gampengrejo Indera beserta pelatih, Pelatih Pagar Nusa Desa Grompol Ngebrak Langgeng, Wakil Ketua IKS Kera Sakti ranting Kec.Gampengrejo Lutfi beserta pelatih, Pelatih perguruan silat Pandan Alas Desa Kepuhrejo Fahmi dan Babinsa Serma Marsudi dan Bhabinkamtibmas Aiptu Harwinto Desa Ngebrak.



Dalam kesempatan ini Camat Gampengrejo Zaenuri menyampaikan pasca ada kejadian di wilayah selatan. Dengan adanya kejadian tersebut terjadi kemunduran karakter sebagai bangsa Indonesia.

Hari ini kita membuat Ikrar Damai supaya wilayah kita aman kondusif, sehingga ketika ada latihan dapat berjalan lancar.

"Kami juga menerima masukan dan saran dari pengurus kepada kami supaya tidak ada kejadian seperti wilayah selatan, "ungkap Camat.

Disusul Kapolsek Gampengrejo AKP Sunaryo juga menyampaikan, pasca dengan kejadian tersebut jangan mencari cari siapa yang salah atau benar.

"Kedepan mari kita ciptakan situasi kerukunan. Kita ini warga sebangsa dan setanah air jangan ada perpecahan antara kita, "ucapnya.

Lanjut Kapolsek apabila ada kegiatan antar perguruan di Desa Turus. Saya dukung penuh karena tahun lalu ada giat bagi takjil bersama.

Sementara Danramil 04/Ngasem Kapten Inf Wiwied Wahyudi mengajak untuk duduk bersama siang ini guna menciptakan situasi wilayah Kec.Gampengrejo.

Olah raga silat adalah salah satu olah raga asli oleh Indonesia. Kita jangan mudah di adu domba pihak lain.

"Apabila ada kejadian di daerah lain biar diselesaikan daerah yang terjadi konflik, untuk daerah sini jangan ikut ikutan, " imbaunya.

Dilanjutkan Wakil Ketua Pagar Nusa Gus Jalal juga meminta apabila ada arak arakan dari perguruan silat mari kita saling menjaga.

"Apabila ada oknum dari Pagar Nusa yang melakukan konflik akan ada sanksinya, "ucapnya.

Dalam sambutan Ketua PAC Pagar Nusa Indera menyampaikan, agar dibentuk paguyuban antar perguruan silat dan membentuk tim pengamanan ditingkat Kecamatan.

"Hal itu perlu dilakukan untuk mengantisipasi jika ada gesekan antar perguruan, harus dapat memilah menyangkut persoalan pribadi atau umum, " ucapnya.

Kemudian kegiatan disusul dengan pembacaan Ikrar Damai yang dipandu oleh Sekjen PC Pagar Nusa Kab Kediri Bashori yang berisi:

1. Perguruan Silat Sanggup Menjaga Persatuan, Kesatuan dan Keutuhan Bangsa Indonesia.
2. Ikut Tetap Menjaga Tali Silaturahmi Antar Perguruan Silat di Kec Gampengrejo dan Sekitarnya.
3. Ikut Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat di Kec Gampengrejo Agar Tetap Aman Dan Kondusif.
4. Ikut Meningkatkan Prestasi Olahraga Pencak Silat Di Tingkat Daerah, Nasional Maupun Internasional.
5. Ikut Memberikan Himbauan Dan Teladan Kepada Seluruh Pengurus Dan Anggota.

Kegiatan ini rakor dan ikrar damai antar perguruan silat bertujuan untuk menyatukan persepsi untuk menjaga keutuhan NKRI dan agar tidak terjadi lagi konflik antar perguruan silat.